

CRONICA DE LA FACULTAD

DR. RAFAEL RESTREPO MAYA

Con singular acierto el gobierno de Antioquia, designó, desde el año pasado, al doctor Rafael Restrepo Maya, para ocupar el cargo de Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad.

La presencia del doctor Restrepo Maya al frente de los destinos de la Facultad es no solamente un timbre de orgullo para Antioquia, sino un motivo de gran satisfacción para quienes hemos logrado conocer y apreciar de cerca las eminentes dotes de patriota, de jurista brillante y de profesor de elevados méritos. El doctor Restrepo Maya es indudablemente uno de los hombres más eminentes de Antioquia, y la autoridad más alta en derecho administrativo en nuestro departamento y de las más encumbradas cifras científicas del país. Por muchos años regentó la cátedra de derecho administrativo en nuestra Facultad desde la cual difundió sabias enseñanzas y contribuyó a la formación jurídica de generaciones brillantes por su ciencia y virtud.

En los pocos meses que lleva al frente de la Facultad ha planeado reformas de gran alcance en el departamento docente y ha organizado el trabajo en ella con la preocupación constante de procurar la formación sólida de los alumnos en los aspectos científicos y práctica de la carrera.

La Redacción de ESTUDIOS DE DERECHO se regocija con la llegada del doctor Restrepo Maya, le desea muchos éxitos en sus labores al frente de la Facultad y siente gran satisfacción al poder colocar su nombre ilustre en la dirección de la revista.

LA REDACCION